



Heimatverein der Deutschen aus Russland e.V. • Postfach 11 46 • 49696 Molbergen

An
Den Landrat
des Kreises Cloppenburg
Herrn Hans Eveslage
Eschstr.29
49661 Cloppenburg

Besucheranschrift:
Cloppener Str. 19
49696 Molbergen

Postanschrift:
Postfach 11 46
49696 Molbergen

Tel.: 04475 50 06
Fax: 04475 918 879
Email: hvdr@online.de

Molbergen, 11.04.2011

Antrag auf Zuschuss

Sehr geehrter Herr Landrat Eveslage,

hiermit beantragen wir eine finanzielle Unterstützung für unsere Arbeit **„Beratung von Menschen mit Migrationshintergrund und Förderung des Zusammenlebens von Menschen mit und ohne Migrationshintergrund im Landkreis Cloppenburg“**.

Den Jahresbericht können Sie entnehmen, dass die Integrationsarbeit mit Erfolg und steigender Tendenz in Anspruch genommen wird.

Die oft großen Familienverbände und die vielfältigen Problemstellungen der unterschiedlichen Generationen machen die Beratungsstelle des Heimatvereins der Deutschen aus Russland nach wie vor zu einem wichtigen Anlaufpunkt.

Bei den verschiedenen Hilfeleistungen ist die Beratungsstelle auch weiterhin notwendig.

Seit 2009 machen wir auch Beratung in der Gemeinde Garrel. Bis September 2010 haben wir einmal wöchentlich 3 Stunden Beratung gemacht. Da das überhaupt nicht ausreichte haben wir das ab September auf 3 Tage erweitert.

Die Gemeinde Garrel gibt auch einen Zuschuss für 3 Stunden wöchentlich. Den Rest müssen wir selber finanzieren.

Das gestaltet sich auch ganz schwierig trotz Einnahmen aus Mitgliedsbeiträgen und Gebühren aus Übersetzungstätigkeit.

Aber immer wieder geben die Menschen, denen wir eine Stütze sind, uns den Mut die Arbeit weiter zu machen.

Darüber hinaus bietet die Beratungsstele vielen Vereinen, Gruppen, Verbänden und Parteien die Möglichkeit zur direkten Informationen und Orientierungshilfe über die Lebensumstände der nach Deutschland aus Russland und Kasachstan ausgesiedelten Menschen.

Zum Beispiel, das können Sie auch aus unserem Jahresbericht entnehmen, haben wir im Jahre 2010 beim Fest der Kulturen und Weihnachtsmarkt in der Stadt Cloppenburg mitgemacht.

Weiter haben wir am Heimatabend in der Gemeinde Molbergen mit Vorträgen über Russland und Kasachstan mitgemacht.

Es sind auch weitere Veranstaltungen geplant.

Wir verstehen uns als Brückenbauer für eine erfolgreiche Integration im Landkreis Cloppenburg.

„Zusammen leben, arbeiten und lernen, im Landkreis Cloppenburg auf Grundlage der Toleranz, Akzeptanz und gegenseitigen Verständnis, das sehe ich als erfolgreiche Integration“, das war mein Motto für die Arbeit des Heimatvereins der Deutschen aus Russland für die nächsten Jahre.

All das macht es unerlässlich, dass der Heimatverein für die Deutsche aus Russland und Kasachstan weiterhin auf solider Basis so wichtige Integrationsarbeit für das Gemeinwesen leisten kann.

Wir beantragen für unsere weitere Arbeit einen Zuschuss in der Höhe von 8 000,- Euro.

In Hoffnung auf einen positiven Bescheid verbleibe ich mit

Mit freundlichen Grüßen



Nadja Kurz

Geschäftsführerin